

«Never give up!»

Tief betroffen und unendlich traurig nehmen wir Abschied von

Patrick Winter

30. Mai 1973 – 20. Juni 2018

Unser CEO und Freund wurde völlig unerwartet aus dem Leben gerissen. Er hat unser Unternehmen mitgegründet und seine Entwicklung entscheidend geprägt. Unsere herausragende Marktstellung und die einzigartige Kultur verdanken wir Patricks leidenschaftlichem Unternehmergeist. Wir werden seine unbändige Energie und seine grosse Herzlichkeit schmerzlich vermissen.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der SoftwareONE Gruppe

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 6. Juli 2018 um 11.00 Uhr im Kaufleuten Zürich statt.